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令和４年３月１日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

伊 佐 眞 武  印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 515 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 村内の戦争遺跡について 

（１）今年の１月 31日から新聞報道で、沖縄戦で使われたガマや

壕の劣化が進み､平和学習で利用してきた場所が使えなくな

る状況が起きている中、県内の戦争遺跡の保存と活用につい

て、11 回に渡って記事が連載された。本村のチビチリガマと

シムクガマ及び掩体壕については、崩落の危険性など状況調

査はどうなっているのか。 

（２）村内戦争遺跡の、今後の保存と活用の方針はどうなっている

のか。 

 

２ 比謝川下流堰撤去後について 

（１）去る２月４日、沖縄県企業局により、比謝川下流堰撤去工事

の説明会が嘉手納町で行われた。工事予定期間は、令和４年４

月〜令和６年 10月になっている。その事から、下流堰撤去後

の水位の低下と清流回復を見通し、長田川、比謝川の合流地点

である、国道 58号～下流堰跡までの整備計画を村としても、

地元の要望として企業局側に示していく必要がないか、その

見解を伺います。 

（２）整備計画には､侵食を防ぎ、かつ景観に配慮した石積みによ

る護岸工事が最低限必要と考えますが見解を伺います。 

 

３ 大湾東地区について 

（１）新たなコミュニティが形成されていく運びですが、今後の   

 



通告番号（14）2/2 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

事務手続きはどういった事があるのか。 

（２）新しく出来る地域コミュニティの拠点として、公民館の必

要性について､土地区画整理組合との協議はどうなっている

のか。 

（３）大型スーパー前の村道はでこぼこが生じている｡村道比謝

牧原線の供用開始に合せて、修繕する必要がないか伺いま

す。 

 

４ 村道久得牧原線について 

本路線沿いは最近、大湾東地区への電気引き込みのため電柱が

設置された。本路線は嘉手納高校への通学路としても利用されて

いることから、防犯灯の設置を検討できないか。 

 

 

 


